

## Sinergi Babinsa dan Bhabinkamtibmas: Pendistribusian Gizi untuk Difabel di Danukusuman

Agung widodo - [SURAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SURAKARTA.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 21, 2024 - 11:22



SURAKARTA- Babinsa Kelurahan Danukusuman Koramil 03/Serengan Kodim 0735 Surakarta, Serda Tito, bersama Bhabinkamtibmas Brigadir Dimas, menunjukkan komitmen mereka dalam membantu masyarakat. Kali ini, keduanya bersinergi dengan Ketua Ikatan Pekerja Sosial Masyarakat (IPSM), Bapak Tefan, untuk mendistribusikan bantuan gizi kepada warga difabel di wilayah Danukusuman, Serengan, Surakarta, Sabtu pagi (21/12/2024).

Program ini merupakan inisiatif dari Kementerian Sosial untuk memastikan pemenuhan kebutuhan gizi bagi penyandang disabilitas, baik fisik maupun mental. Dengan metode distribusi **door-to-door**, bantuan ini diharapkan dapat langsung menyentuh penerima yang benar-benar membutuhkan. Bantuan terdiri dari tiga paket berisi sembako dan susu, yang diantarkan langsung oleh tim gabungan.

“Kami sangat berterima kasih atas bantuan dari Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang telah mendukung pendistribusian ini. Semoga ke depannya sinergi seperti ini semakin solid dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat,” ujar Tefan.

Dalam kegiatan tersebut, Serda Tito menyampaikan bahwa kerja sama dengan berbagai pihak adalah bagian dari tugas TNI untuk memastikan kesejahteraan masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan perhatian lebih. Hal senada disampaikan Brigadir Dimas, yang menekankan pentingnya kehadiran aparat dalam kegiatan sosial untuk menciptakan rasa aman dan kedekatan dengan warga.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga setempat, terutama penerima manfaat. Mereka mengungkapkan rasa syukur atas perhatian dan kepedulian pemerintah serta aparat yang terus hadir di tengah masyarakat.

Dengan aksi nyata ini, Babinsa Danukusuman dan Bhabinkamtibmas kembali membuktikan bahwa sinergi antara TNI, Polri, dan elemen masyarakat adalah kunci dalam menciptakan harmoni sosial. Upaya ini tidak hanya memenuhi kebutuhan fisik, tetapi juga menumbuhkan semangat kebersamaan di tengah masyarakat. (ARK)